



## Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV

Année scolaire 2023-2024, School year 2023-2024

EN LIGNE/ONLINE

23.01.2024

### Candidature au Conseil d'Administration - Candidate for the Administrative Board

Vous devez remplir ce formulaire en anglais ou français et l'envoyer à : [secretariat@bru4.eu](mailto:secretariat@bru4.eu) pour le **22 janvier 2024** au plus tard.

You should complete this form in English or French and send it to: [secretariat@bru4.eu](mailto:secretariat@bru4.eu) on or before **January 22<sup>nd</sup>, 2024**.

Nom/Name:

Prénom /First name:

Grigorescu-Negri

Alexandre



Parent d'un enfant en / Parent of a child in (précisez classe / specify class):

Mat/Prim/Sec

Section: ~~BG~~ ~~DE~~ ~~EN~~ ~~ET~~ ~~FR~~ ~~IT~~ ~~NL~~ RO

Motivation:

**English Version:**

Dear Parents,

Wishing you all a prosperous New Year. It is with renewed zeal that I submit my application for a board position at the APEEE. Many of you may recall my previous role as Vice President

of Administration and Treasurer from 2018 to 2022.

After a short break due to a temporary relocation away from the school with my children, I am thrilled to share that we have now returned. As my children recommence their journey at the European School, I am eager to reengage with the board.

My skills in administrative and financial oversight, along with a comprehensive understanding of the association's workings, make me a suitable candidate for the board.

I look forward to the possibility of rejoining the board and contributing to the APEEE's objectives. I appreciate your consideration of my candidacy and am excited about the prospect of working together once again.

Kind regards,

Alexandre Grigorescu-Negri

---

**Version Française:**

Chers parents,

Je vous adresse mes vœux les plus chaleureux pour cette nouvelle année. C'est avec un grand enthousiasme que je présente ma candidature pour un poste au sein du Conseil de l'APEEE, une opportunité que je suis impatient de saisir à nouveau. Certains d'entre vous se souviendront peut-être de mon mandat précédent de 2018 à 2022, où j'ai eu l'honneur de servir en tant que Vice-Président de l'Administration et Trésorier.

Suite à une pause nécessaire, due au départ temporaire de mes enfants et moi-même de l'école, je suis ravi de vous informer de notre retour. Avec la reprise de la scolarité de mes enfants à l'École Européenne, mon désir de me réengager auprès de l'APEEE est ravivé.

Fort de mon expérience en gestion administrative et financière, et grâce à une compréhension approfondie du fonctionnement de l'association, je me sens parfaitement équipé pour contribuer efficacement aux travaux de l'APEEE.

J'attends avec impatience la possibilité de rejoindre à nouveau le Board et de contribuer aux objectifs de l'APEEE. Je vous remercie de prendre en compte ma candidature et j'attends avec impatience l'opportunité de collaborer à nouveau avec vous.

Cordialement,  
Alexandre Grigorescu-Negri